

# Me mojaré los pies

## TEMA 7 TESTIFICAR 2

**OBJETIVO DEL DIA:** Comprender que el bautismo es una forma de testificar.



**MEMORICE:** VERSÍCULO MAPA

**PIENSE:** La importancia de confiar en las promesas de Dios porque son fieles y se cumplen cuando obedecemos.

**COMPARTA:** El alumno sepa que tiene una misión que cumplir, la de compartir con otros el amor de Dios.

**ACTÚE:** Tome la decisión de bautizarse, si no lo ha hecho.

**TEXTO BÍBLICO:** Josué 1: 2: "... Prepárate, pues, ahora, tú y todo este pueblo, para pasar el Jordán, a la tierra que doy a los israelitas".

**MENSAJE:** LAS PROMESAS DE DIOS SE CUMPLEN, DEBEMOS CONFIAR SIEMPRE EN ÉL.

**PERSONAJES:**

- Padre, Madre 2 hijos.
- Oseas (personaje bíblico)

**MATERIALES DEL DIA:**

- En general:
  - Versículo del día (Se busca un lugar adecuado para ponerlo cada día.)
  - Mensaje del día.
  - Mochila de viaje. (La mochila de peticiones y Oración)
  - Papelitos y lápices para el área de oración.
- Individual para cada niño:
  - Mapa de la semana. (Escribirán en sus mapas el versículo del día)
  - Lápices o plumas

# Desarrollo del Programa

## APERTURA

BIENVENIDA: Hola! ¿Cómo están? ¿Tuvieron un lindo día? ¿Contaron en su casa la historia de ayer? Ahora ya estamos listos para continuar ¿CAMILANDO A CANAÁN? La Biblia está llena de promesas que Dios nos ha dado porque nos ama. Quiero decirles que sus promesas se cumplen, debemos de confiar en él.

## CANTO TEMA.

## ORACIÓN.

## INTRODUCCION.

MAESTRO: El pueblo de Israel fue muy afortunado porque fue el pueblo elegido por Dios para llevarlo a la tierra prometida. Después de andar por el desierto por cuarenta años, ya están por entrar y tomar posesión de su herencia, pero, ¿cómo lo harán? Ha pasado el invierno, la nieve se ha derretido, el Río Jordán está muy crecido.

ESCENA 1. (La familia Vidal en el culto familiar)

PAPA: -Hoy es el día siete en que estamos estudiando qué es ser un buen mayordomo fiel -habló el papá a la familia-. El pueblo de Israel tuvo muchos problemas por no confiar en las promesas de Dios, es por eso que tuvieron que transcurrir cuarenta años para llegar a la tierra prometida. El brazo poderoso de Dios los seguía guiando a pesar de sus quejas y murmuraciones, les siguió proveyendo pan del cielo.

MAMA: -Cuánta paciencia nos tiene Dios -comentó la madre-, a pesar de cómo somos nos ama, nos cuida y provee lo necesario.

PAPA: -Así es -continuó el papá-, el pueblo de Israel había caminado por las arenas del desierto tantos años, algunas veces tuvieron que pelear con algunos pueblos y Dios les ayudó a vencerlos. Ahora ya se han acercado a orillas del Jordán, ¡cuánta ilusión! Están por llegar por fin a la tierra prometida, pero mejor escuchemos lo que nos dice la experiencia de Josué.

ESCENA 2. (Entra Josué ya mayor.)

Sí es cierto, han pasado cuarenta años desde que salimos de Egipto, solamente Caleb y yo somos los más viejos, todos los demás que salieron de Egipto, mayores de veinte años murieron en el desierto por desobedientes, y porque no confiaron en el poder de nuestro buen Dios, que a pesar de las fortalezas y los gigantes que hay en Canaán, Dios podía defendernos, solamente Caleb y yo confiamos en Dios, los otros diez espías desanimaron al pueblo y Dios nos castigó de esa manera, se imaginan ustedes, ¡caminar y vivir 40 años por el desierto! Solamente nosotros dos se nos concedió entrar a la tierra prometida. Pero, ¡qué emoción! Ya habíamos llegado a orillas del Río Jordán, ¡por fin nuestro sueño se iba a cumplir!, ¡cuánto habíamos anhelado llegar a la tierra que fluía leche y miel!, pero no sería fácil cruzarlo, sin la ayuda de Dios. Era el peor tiempo para hacerlo, el río estaba crecido porque había pasado el invierno y la nieve se había derretido. Humanamente era imposible cruzarlo.

Pero quiero decirles que ya Moisés no está con nosotros, él también murió en el desierto, y Dios me eligió como su sucesor, ahora yo soy el líder del pueblo, ¡qué gran responsabilidad me tocó! Es cierto, estuve muy cerca de Moisés, ¡cuántas cosas aprendí de él!, fue un gran hombre, un gran líder, qué paciente con el pueblo que siempre estaba quejándose y desconfiando de Dios. Pero yo sabía, que no estaba solo, Dios me dijo que me esforzara y fuera valiente porque él estaría conmigo.

Cuando Dios me dio las instrucciones para que nos alistáramos y cruzáramos el río, me dijo cómo debíamos hacerlo. Primeramente los sacerdotes que llevaban el arca fueron los que iniciaron el cruce. El pueblo se mantenía a una distancia considerable, viendo solamente de lejos, esperando la orden de que ellos también debían iniciar la marcha.

Poco a poco los sacerdotes se iban acercando a la orilla, hasta que se mojaron los pies, en eso, es increíble lo que vieron nuestros ojos, ¡el agua se detuvo!, ¡dejó de correr!, y entonces se abrió un camino ancho para que el pueblo lo cruzara. ¡Cómo me recordó el cruce del mar Rojo! ¿Hay algo imposible para Dios? No, nada. Él es Todopoderoso. Su promesa se cumplió. Llegamos a la tierra prometida. Habían pasado cuarenta años para que se cumpliera la promesa, pero se cumplió. Qué importante es obedecer. Si el pueblo hubiera sido obediente, no hubiésemos tardado tantos años en llegar, pero en el transcurso de estos años aprendimos muchas lecciones, Dios es fiel y quiere que nosotros también lo seamos.

Los pueblos cercanos y lejanos, al llegarles la noticia de nuestro cruce del Río Jordán, llegaron a entender que el Dios de los israelitas era el verdadero Dios. Los pueblos llegaron a entender que el Dios del cielo no era como sus dioses. Que el Dios de Israel era el Dios creador de todo lo que existe. Y nos tuvieron temor porque Dios estaba con nosotros, de esa manera testificamos.

### **ESCENA 3.** (Continúa la familia Vidal)

PAPA: -Qué escena ha de haber sido para los otros pueblos de Canaán ver cruzar el Río Jordán a los israelitas. ¿Quién era ese Dios que podía hacer que el agua dejara de correr y se detuviera, y así pudieran cruzar en seco, en un río crecido con aguas turbulentas y peligrosas? Se han de haber preguntado los testigos o los pueblos a quienes les llegó la noticia -dijo el papá-. Qué importante es creer en las promesas de Dios. Como mayordomos de Dios debemos TESTIFICAR para que otros lleguen a conocer al Dios en que creemos.

MAMA: -Quizás algunos pueblos recordaron las noticias que cuarenta años atrás les había llegado que el mar Rojo que se había abierto para que el pueblo de Israel cruzara en seco, y era lo mismo que había sucedido con el Río Jordán -comentó la mamá-, para Dios no hay nada imposible.

PAPA: -Pero hay algo que deseo agregar -continuó el papá-. Muchos años después, en ese mismo río, el Río Jordán Juan el Bautista bautizó a Jesús. El bautismo es una ceremonia muy importante para ser un mayordomo fiel. En el bautismo testificamos en forma pública que Jesús perdonó nuestros pecados y lo aceptamos como nuestro Salvador. Adriana ya tienes ocho años, creo que muy pronto te vas a bautizar, ¿verdad? -le preguntó el papá directamente a su hija.

HIIA: -Sí, papá -respondió sonriente Adriana-, espero muy pronto hacerlo ya que me estoy preparando en mi clase para bautizarme pronto.

## **CONCLUSIÓN:**

MAESTRO: ¿Quisiera saber esta noche, ¿cuántos son bautizados? Levanten su mano, por favor. Gracias. Ahora, quisiera saber cuántos no son bautizados y les gustaría bautizarse pronto? Pónganse de pie. ¡Los felicito! Como fieles mayordomos debemos bautizarnos y aceptar a Jesús como nuestro Salvador, eso es testificar.

Pasen al área de oración: También, como fieles mayordomos debemos contarles a otros que Dios les ama y desea salvarlos. No importa la edad que tengan, ustedes pueden hablar a sus amigos, a sus vecinos, a sus maestros, que Dios nos quiere llevar a la tierra prometida, y que sus promesas se cumplen porque son verdaderas. ¿Cuántos desean contar a sus amigos y familiares que no conocen a Dios, que él los ama? Sí, debemos decirles a todos que Dios los ama y quiere salvarlos.

Coloquemos la frase de hoy: LAS PROMESAS DE DIOS SE CUMPLEN, DEBEMOS CONFIAR SIEMPRE EN ÉL.

ORACIÓN FINAL: (Indíquele que antes de irse pueden escribir sus peticiones y dejarlas en la mochila de viaje.)

